

# *Partido Libre exige reforma electoral en Honduras*

---



Tegucigalpa, 28 sep (RHC) Tomarse las carreteras del país es la estrategia que se plantea hoy el opositor Partido Libertad y Refundación (Libre) para exigir la aprobación de la reforma electoral en Honduras, aseguró el diputado de esa fuerza Juan Ramón Flores.

El parlamentario declaró a *Radio Cadena Voces*, citada por el medio digital *Criterio*, que el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, al cual calificó de dictatorial, no deja más camino que la presión popular.

Flores explicó que Libre, el partido del expresidente Manuel Zelaya, no quería llegar a ese extremo, porque la economía del país está quebrada, entre otras causas por 'el inmenso robo de los recursos destinados para hacerle frente a la emergencia de la Covid-19'.

El delito más grande que comete el gobierno de Hernández radica en la convocatoria a elecciones primarias de los partidos políticos (en marzo venidero) con lo que llamó el censo del fraude, expuso el parlamentario en alusión a la estafa del gobernante Partido Nacional en los comicios de 2013 y 2017.

Un ejemplo de lo que puede deparar la próxima cita de los hondureños con las urnas son las 200 mil inconsistencias encontradas por el Registro Nacional de las Personas, entre las 300 mil enroladas para el proceso de obtención de la nueva tarjeta de identidad.

Entre las medidas propuestas por los partidos de oposición en aras de la limpieza del acto comicial figuran la depuración del censo electoral, la segunda vuelta, el referéndum revocatorio y el voto electrónico.

Pero el Partido Nacional, con el apoyo de algunas formaciones minoritarias, usa su mayoría en el Congreso Nacional (parlamento) para impedir que la reforma llegue a buen puerto.

El financiamiento de sus campañas políticas con recursos robados del Instituto Hondureño de Seguridad Social y de la Secretaría de Recursos Naturales, destaca entre las acusaciones que recaen sobre el partido en el poder.

Libre no va a permitir un proceso electoral con las mismas reglas con que fueron manejados los dos anteriores sufragios generales, insistió el diputado Flores.

(Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**